



Emoción en despedida a estudiantes de intercambio UCN

Más de 45 estudiantes de intercambio de la Universidad Católica del Norte (UCN) participaron en la jornada con que esa casa de estudios realizó la despedida a las y los alumnos extranjeros que cursaron un semestre en las distintas carreras ofrecidas por la institución en Antofagasta.

La actividad incluyó a un grupo de jóvenes de la UCN que próximamente complementarán su formación en distintas universidades fuera de Chile, principalmente en instituciones de América y Europa.

Además, la jornada de camaradería reunió a 20 estudiantes de países como Colombia, Brasil, Francia, México y Perú, quienes relataron y compartieron sus experiencias académicas y de vida experimentadas en su paso por el Norte de Chile.

Asimismo, la instancia fue una oportunidad para que 26 jóvenes de la UCN que viajarán durante el segundo semestre al extranjero pudieran familiarizarse y conocer de primera fuente distintos aspectos sobre lo que les tocará vivir y experimentar.

Mariam Honores, coordinadora del Programa Internacional Estudiantil (PIE) de la UCN, unidad encargada de organizar el encuentro, destacó el compañerismo y espíritu fraternal de la jornada. "Fue un espacio para conocerse, compartir experiencias y relajarse", señaló.

Añadió que en la oportunidad las y los asistentes recibieron constancias, y pudieron compartir un refrigerio y disfrutar de la música y danzas de la Tuna Universitaria, la que con su simpatía y colorido alegró el evento. **CS**